

Lukas Hinterndorfer streut keine Rosen, er provoziert.

In der Ausstellung „artig?!“ stellt er Gegensätze in seinen Werkstücken dar, wie Glaube und Sünde, oder rückt seine Wahrnehmung über unsere Gesellschaft in den Mittelpunkt der Gestaltung. Mit Symbolkraft und Verständnis für sein Handwerk stellt Lukas Hinterndorfer diese Spannungsfelder auf.

Die Natur und die Materialien, die sie uns gibt, sieht der Blumenbinder nicht als Selbstverständlichkeit, sondern als Kunstwerk an sich, seine Tätigkeit als integriertes Kulturgut, denn keiner möchte eine Hochzeit ohne Blumen.

Doch nicht nur Blühendes und Grünes findet in seinen Werken Platz: Der Materialvielfalt sind keine Grenzen gesetzt. Ist das artig?! oder unartig?! Wäscht der Künstler seine Hände in Unschuld oder sind sie rau, schmutzig und leisten Großartiges?



artig?!



WWW.WILLKOMMENINGERUNGS.AT



Die Niederösterreichische Versicherung



Unterer Marktplatz 21, 3920 Groß Gerungs
© 02812/5868



waldsoft

computer. internet. grafik.

Hirsch

Gasthaus Fleischerei

Inh.: Herbert Traxler

Kunst im Alten Rathaus, Hauptplatz 88, 3920 GroßGerungs

„Der kreativste und g'schickteste Mensch, den ich kenne. Da wir uns schon sehr lange kennen und schon viel gemeinsam erlebt haben, kann ich auch behaupten, dass er der **ehrllichste Mensch** ist, der mir bisher begegnet ist.“ (Lisa Traxler)

„Ich traf dich in deiner Ausbildung zum Floristen in der Zweigstelle und erlebte dich als enthusiastischen jungen Mann, den das Gestalten jeden Tag aufs Neue begeistert! Du hast jeden Tag im Geschäft zu einem fröhlichen gemacht, auch wenn das **nicht immer leicht** war.“ (Claudia Schönegger)

“Lukas was fantastic influence in our flowershop environment. He was cooperative and worked in harmony with others. Even though some of our team members didn't speak English or German, he still managed to **communicate** with them without any problem.” (Ahti Lyra)

„**Verrücktes Huhn!**“ (Stefanie Tauber-Huber)

„Des **Hirn** dafäult ned“ (Martina Schwarzinger)

„Lukas- Der Mann der alles kann!
Gaynia!“ (Birgit Weichselbaum)

„Bei einer zufälligen Begegnung lernte ich Lukas kennen und habe ihn - ohne ihn je spielen zu sehen - gleich im Rahmen des Steirischen Herbstes 2015 engagiert. Er war eine absolute Idealbesetzung und hat sich durch seinen Humor, sein unglaubliches Talent und vor allem durch sein **Feingefühl** für eine sehr anspruchsvolle Rolle einen festen Platz in der Familie Nesterval gesichert.“ (Herr Finnland)

„A guada Kerl, oba a großer **Gift-zwerg!**“ (Bernadett Hinterndorfer)

„Ich wünsche dir, dass du dein Leben so leben kannst, wie Du es Dir vorstellst, damit Du (und nicht irgendjemand anderer) **glücklich** bist.“ (Andreas Kovac)



Die Stadtgemeinde Groß Gerungs und
der Willkommen Verein für Kultur und Tourismus
laden Sie ein zur Vernissage der Ausstellung

“artig?!“

Lukas Hinterndorfer

Freitag, 7. September 2018,
19:30 Uhr

Begrüßung: STR Liane Schuster

Zur Ausstellung spricht: Lukas Hinterndorfer

Musikalische Umrahmung: Stefanie Huber, Gitarre

Buffet

Öffnungszeiten:

Sa, So 8. und 9. Sept. 2018

Sa, So 15. und 16. Sept. 2018

jeweils 9 – 12 Uhr und 14 – 17 Uhr